
Ata da 02ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 15 de fevereiro de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Segunda Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 15/02/2024. 

Que o senhor 1º secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente 

sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor secretário. Leitura de um 

trecho bíblico. Com a palavra, vereador Levi. [VER. LEVI PINTO SOARES]: Boa noite, a todos. 

Salmos 40: 12-13. Porque males sem número me têm rodeado; as minhas iniqüidades me 

prenderam de modo que não posso olhar para cima. São mais numerosas do que os cabelos da 

minha cabeça; assim desfalece o meu coração. Digna-te, Senhor, livrar-me: Senhor, apressa-te 

em meu auxílio. Palavra do Senhor. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Levi. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução 

do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas da Sessões Ordinária 

e Extraordinária do dia 05 de fevereiro de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 10 

votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, 

serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 053 a 094/2024; e que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Ofício nº 894/JT/CMT/2023 – VIVO – Resposta do Requerimento nº 4037/2023. 

*Ofício – BHCL TATUÍ - Resposta ao Ofício nº 23/JT/CMT//2024. *Ofício nº 056/2024 – TRIBUNAL 

REGIONAL ELEITORAL – Encaminha uma cópia via e-mail para ciência de serviço público. *Ofício 

nº 36/2024 - CONVÊNIOS SFPT/PMT - Encaminhar vossa excelência declaração de 

sustentabilidade referente ao contrato de repasse nº 954723/2023/EMSCIDADES/CAIXA - Cujo 

a pavimentação asfáltica da via do Jardim Lírio conforme exigência da instituição financeira. 

*Ofício nº 25/JP/CMT/2024 - 4R TECNOLOGIA - Requerimento nº 159/2024. REQUERIMENTOS 

Nºs 179 A 280/2024. 179/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar melhorias, como a colocação de cascalho na estrada de acesso ao Bairro Astória. 

Autoria: PEPINHO; 180/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de fornecer 

à população, o cronograma de cata treco do município mensalmente. Autoria: PEPINHO; 

181/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção, 

capinação e limpeza da pracinha da rotatória da Vila Santa Helena. Autoria: PEPINHO; 182/2024 

- Requer do Prefeito que informe a frequência que é feita a manutenção da piscina pública. 

Autoria: PEPINHO; 183/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos na Rua Antônio Sales defronte ao nº 60, no San Raphael. Autoria: 
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PEPINHO; 184/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Domingos Souza Rodrigues. Autoria: PEPINHO; 185/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na 

Rua João Rodrigues Monteiro. Autoria: PEPINHO; 186/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Vila 

Bandeirantes. Autoria: PEPINHO; 187/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capinação e limpeza do Bairro Astória. Autoria: PEPINHO; 188/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento das ruas do 

Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 189/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Professora Adelina Ribeiro. Autoria: 

PEPINHO; 190/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção dos ventiladores e bebedouro da Assistência Farmacêutica. Autoria: PEPINHO; 

191/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e 

pintura do muro da Escola Jose Galvão Sobrinho, no Jd. Tóquio. Autoria: PEPINHO; 192/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a sinalização de solo defronte 

a Escola Municipal José Galvão Sobrinho. Autoria: PEPINHO; 193/2024 – Requer do Secretário 

Municipal de Saúde, que informe quais ações estão sendo realizadas para evitar a proliferação 

e impedir o surgimento de focos do mosquito Aedes aegypti. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

194/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

iluminação pública e a troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Rua Porfírio 

de Campos Pedroso, no Jd. Santa Rita de Cássia. Autoria: RENAN CORTEZ; 195/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública e a 

troca das lâmpadas convencionais, por lâmpadas de LED, da Rua Humaitá. Autoria: RENAN 

CORTEZ; 196/2024 – Requer do Sr. Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Júnior, Secretário 

Municipal de Saúde, que informe se a respectiva Secretaria está cumprindo a Lei Municipal nº 

5.609, de 4 janeiro de 2022, que dispõe sobre o reconhecimento das pessoas portadoras de 

fibromialgia como pessoas com deficiência física, portadores de direitos para fins de 

atendimento prioritário. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 197/2024 – Requer do Prefeito que 

informe se a Secretaria Municipal de Saúde já finalizou o estabelecimento de fluxo para absorver 

a demanda, conforme resposta ao requerimento 967/2022, para o cumprimento da Lei 

Municipal nº 5.609, de 4 janeiro de 2022, que dispõe sobre o reconhecimento das pessoas 

portadoras de fibromialgia como pessoas com deficiência física, portadores de direitos para fins 

de atendimento prioritário. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 198/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção dos brinquedos e aparelhos 

adaptados para crianças com deficiência instalados na Avenida das Mangueiras, ao lado da 

Câmara Municipal. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 199/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Prefeito Alberto 

dos Santos. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 200/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção da iluminação pública, trocando as lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Acácio Manna, na Vila Angélica. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 201/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

fornecer água gelada para os trabalhadores que prestam serviço no mercado municipal. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 202/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

pavimentar o estacionamento da UBS do Jardim Rosa Garcia. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

203/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza do prédio 
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que abrigava a Escola Mun. Lala Del Fiol, na Rua Santa Cruz. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

204/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de disponibilizar caçambas de 

lixo no Bairro Pacaembu. Autoria: EDUARDO SALLUM; 205/2024 - Requer do Prefeito que 

informe por qual razão os medicamentos Alprazolam, Amytril, Carbamazepina, Carbonato de 

Lítio, Citalopram, Clonazepam, Depakene, Imipramina, Neozine GTS, Neozine e Naltrexona, 

estão em falta e qual a previsão para regularização do fornecimento. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 206/2024 - Requer do Prefeito que informe qual a periodicidade que é realizada a 

manutenção dos bancos, postes e ladrilhos das praças públicas. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

207/2024 - Requer do Prefeito que informe se haverá alteração do local ou da data da realização 

da tradicional feira de artesanato de nosso município em razão da feira das Mulheres 

Empreendedoras Cristãs e por qual razão ambos os eventos não serão realizados 

concomitantemente como foi feito com o FUSSAT no último ano. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

208/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre o horário de funcionamento, quais os médicos 

que atendem na unidade, quantos atendimentos são feitos diariamente, na Unidade Básica de 

Saúde - Dr. Jenner de Faria – B.º dos Mirandas. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 209/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar bebedouros de água potável em 3 

escalas na Praça da Matriz. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 210/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a repintura da sinalização de solo da Rua Osvaldo 

Avallone. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 211/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual motivo várias unidades de saúde estão com aparelhos de odontologia quebrados e se o 

pagamento com a empresa que presta os serviços de manutenção está em dia. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 212/2024 - Requer do Prefeito que analise o Anteprojeto de Lei que Dispõe Sobre 

a criação do Programa Guarda Aprendiz e dá outras providências. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

213/2024 - Requer que o Prefeito analise o Anteprojeto de Lei Complementar que dispõem a 

autorização para contratação de pessoal por tempo determinado e dá outras providências atual. 

Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 214/2024 - Requer do Prefeito que encaminhe o balancete 

contábil mensal durante o ano de 2023 da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que a 

mesma se encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

215/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão os Coletores - Caminhão de Lixo não 

estão passando nos Bairros Mirandas, Souza e quanto será regularizado. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 216/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

nivelamento da rua de terra com via principal do Bairro dos Souzas, via Vicente Manoel de 

Oliveira. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 217/2024 - Requer do Prefeito que encaminhe o Balanço 

Geral Contábil do ano de 2022 da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que a mesma se 

encontra sob intervenção da Prefeitura Municipal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 218/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de consertar a calha de águas pluviais da 

Via Vicente Manoel de Oliveira. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 219/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de instalar iluminação pública na Rua Osvaldo Avallone. 

Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 220/2024 - Requer do Prefeito que informe qual o valor 

do convênio que a Secretaria de Saúde fez com a Santa Casa para a execução dos serviços 

laboratoriais, qual o valor final do contrato, elencar o nome de cada exame, com respectivo valor 

de cada um e o valor que a Santa Casa está pagando para a Secretaria de Saúde. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 221/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas da Rua Humaitá. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 222/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar lixeiras na Praça Mario Cóscia, no Jardim 
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XI de Agosto. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 223/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma lombada entre Ponte Moreira da Silva e a Rua Osvaldo Avallone. 

Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 224/2024 - Requer do Prefeito que informe, em resposta 

ao protocolo nº 1798781, aberto na Ouvidoria Municipal, quando realizará a capinagem do 

canteiro central da Rua José Abilio de Sá, no Bairro INOCOOP. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 225/2024 - Requer do Prefeito que informe, em resposta ao protocolo nº1758061, 

aberto na Ouvidoria Municipal, quando fará a substituição da luminária queimada da Rua 

Francisco Assis Laranjeira. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 226/2024 - Requer do Sr. Nicolau 

Rodrigues dos Santos Neto, Secretário de Saúde, que informe o que está sendo feito para sanar 

os problemas com a grande falta de medicamentos do Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

227/2024 - Requer do Prefeito que informe, sobre a ESF do Jardim Tókio, se está havendo falta 

de médicos na unidade, e se existe a possibilidade de aumentar os horários de atendimentos 

médicos na ESF do Jardim Tókio. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 228/2024 - Requer do Prefeito 

que informe, em resposta ao protocolo nº1762010, aberto na Ouvidoria Municipal, quando fará 

a substituição das luminárias queimadas da Rua Silvino Moreira Cardoso. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 229/2024 - Requer do Prefeito que informe se está havendo falta de remédios 

na Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 230/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, em resposta ao protocolo nº28323-1- 2023, aberto na Ouvidoria 

Municipal, quando fará a substituição da luminária queimada da Rua Euchário Holtz. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 231/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a capinação e limpeza do Rodoanel que liga a SP-126 à Estrada Mun. Moisés Martins. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 232/2024 - Requer do Prefeito que informe, em resposta ao 

protocolo nº24246-1- 2023, aberto na Ouvidoria Municipal, quando fará a substituição da 

luminária queimada da Rua Roque Dos Santos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 233/2024 - 

Requer do Prefeito que informe se realizará a construção de rampas de acesso aos passeios 

públicos na extensão da Avenida Doutor Sales Gomes. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

234/2024 – Requer do Prefeito que informe quais ações serão tomadas, diante da diminuição 

do repasse do salário-educação (QESE) de 54% para a nossa cidade. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

235/2024 - Requer do Prefeito que preste esclarecimentos a respeito das academias de saúde. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 236/2024 - Requerem do Prefeito que informe, com base 

na resposta ao Requerimento Nº 4319/23, os questionamentos apontados, visto que o Portal da 

Transparência e com base no Decreto-Lei 201, de 27/02/1967, é obrigação do Prefeito Municipal 

responder os questionamentos apresentados. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 237/2024 - Requer do Prefeito 

que informe quando realizará o reparo nas luminárias da Praça Cesário Mota (Praça do 

Junqueira). Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 238/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão o reenquadramento de categoria salarial aos inspetores de alunos não está previsto 

na proposta de dissídio e demais benefícios aos servidores públicos municipais. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 239/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão o 

reenquadramento de categoria salarial aos agentes de organização escolar não está previsto na 

proposta de dissídio e demais benefícios aos servidores públicos municipais. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 240/2024 - Requerem da Sra. Fabiana de Cassia Saraiva Grecchi, Secretária de 

Agricultura, Meio Ambiente e Bem-Estar Animal, que informe em caráter de reiteração, com 

base na resposta ao reqto 4319/23, que responda os questionamentos apontados, visto que o 

Portal da Transparência não está funcionando. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 
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MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 241/2024 - Requer do Prefeito 

que informe se há intenção de realizar o recapeamento da Rua João Rodrigues Monteiro, na Vila 

Juca Menezes. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 242/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quando realizará a limpeza da galeria ao final da Rua João Rodrigues Monteiro, na Vila Juca 

Menezes. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 243/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual razão ainda não construiu calçadas no terreno público as margens da ESF "Adriana 

Mesquita Tibellio Mota", no Jardins de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 244/2024 - 

Requer do Prefeito que envie lista dos medicamentos que devem ser fornecidos conforme 

ordem judicial e que não foram entregues no último trimestre do ano de 2023. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 245/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

suprimir uma árvore localizada na Rua Hermes Casarine, no Jardim San Marino. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 246/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a manutenção da iluminação pública do Condomínio Ecopark. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

247/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a insulina não tem sido ofertada de 

modo regular à população. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 248/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção das lâmpadas da praça situada entre 

as ruas “Antonio de Oliveira”, “João Gardenal Filho” e “Silvino Moreira Cardoso” no Jardins de 

Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 249/2024 - Requer do Prefeito que informe se foi solicitado 

à Procuradoria do Município parecer quanto a legalidade do pagamento do Incentivo Financeiro 

Adicional para os agentes comunitários e agentes de combate a endemias. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 250/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma 

Operação Tapa Buracos e Pavimentação Asfáltica, em toda a extensão da Rua João Bertanha, no 

Jardim Andrea Ville. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 251/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de implantação de placas de “proibido jogar lixo” na praça situada entre 

as ruas “Antonio de Oliveira”, “João Gardenal Filho” e “Silvino Moreira Cardoso” no Jardins Tatuí. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 252/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de executar uma Operação Tapa Buracos e Pavimentação Asfáltica, em toda a extensão da Rua 

Professora Adelina Ribeiro, da Vila Santa Adélia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 253/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma Operação Tapa Buracos e 

Pavimentação Asfáltica, em toda a extensão da Rua Professora Lienete Avalone Ribeiro, no 

Jardim Andrea Ville. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 254/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção das lâmpadas na Rua Franklin Cornélio Lamoza, 

no Jd. Wanderley. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 255/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de executar uma Operação Tapa Buracos e Pavimentação Asfáltica, em toda a 

extensão da Rua Senador Laurindo Minhoto, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

256/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as 

lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua Eduardo Bastos, na Vila 

Brasil. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 257/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza do terreno na Rua Franklin Cornélio Lamoza, em frente ao nº 

295ª, no Jardim Wanderley. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 258/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas 

de LED em toda a extensão da Rua Dr. Geraldo Enéas de Campos, na Vila Bandeirantes. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 259/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua João 

Batista de Almeida, no Jardim Lírio. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 260/2024 - Requer do Prefeito 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: 9

W
6T

-R
19

M
-X

G
E

W
-B

43
2



que informe sobre a possibilidade de realizar a troca de todas as lâmpadas queimadas por 

lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua Lazara Soares Moreira, no Jardim América. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 261/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a troca de todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED em toda a extensão da Rua Sete 

de Setembro, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 262/2024 - Requer do Prefeito 

que informe se está no cronograma dos órgãos competentes, a Operação “Tapa-buracos” na 

Rua Inácio Moschione, em frente às residências de n.º s 80 e 83, no CDHU “Orlando Lisboa de 

Almeida”. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 263/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a manutenção na ponte de madeira localizada na estrada que dá 

acesso a Empresa Lopesco, pois necessita com urgência de reparos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

264/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser construída, uma 

canaleta para escoamento das águas que ficam acumuladas na Rua Carlos Alberto Pierotti, altura 

do nº 101, no Jardim São Luiz. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 265/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de efetuar notificação ao proprietário do terreno na Rua Ana 

Dolores Ramos Chegan, ao lado da casa nº 25, no Residencial Santa Cruz. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 266/2024 - Requer do Prefeito que informe quando está prevista outra chamada 

pública para credenciar os prestadores de serviços que realizam o exame de colonoscopia. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 267/2024 - Requer do Prefeito que informe se nesse ano que 

se inicia, “serão retomados assuntos” como a manutenção dos equipamentos de ginástica da 

“Academia ao ar livre” e dos brinquedos do playground, na Avenida Cônego João Clímaco. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 268/2024 - Requer do Prefeito que informe se estão sendo 

intensificadas as medidas de combate e prevenção da Dengue nas Unidades Escolares, Unidades 

de Saúde, casas e terrenos abandonados, nos ecopontos, nos clubes recreativos. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 269/2024 - Requer do Prefeito que informe quando será realizada a 

revitalização da praça da Igreja “Nossa Senhora das Graças “, na Rua Major Martiniano Soares, 

na Vila Dr. Laurindo. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 270/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se em 2024, haverá dotação orçamentaria para asfaltar uma parte da via Teófilo 

Andrade Gama, em frente de um lote próximo ao nº 3350, no Jardim Santa Rita de Cássia. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 271/2024 - Requer do Prefeito que informe se foram criadas 

vagas nas creches e escolas municipais para o ano letivo e se já tem nova data para as próximas 

listas de espera. Autoria: MAURICIO COUTO; 272/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de construir calçada na extensão da Rua Cícero Cornélio Pereira, paralelamente 

a área de preservação permanente, via que liga o San Raphael à rotatória da Avenida Teófilo de 

Andrade Gama, próximo à Ponte Rio Tatuí. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 273/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar obras de extensão da rede de água na 

estrada Tatuí Iperó Km 04, altura do nº 3600, sentido Iperó. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

274/2024 - Requer do Prefeito que informe o gasto com o Carnaval em Tatuí, depois que famílias 

da região Sul da cidade tiveram os telhados de suas casas totalmente destruídas devido às 

chuvas de granizos e foi fornecido somente lonas para essas famílias. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 275/2024 - Requer do Prefeito que informe quando será atribuída uma finalidade 

ao terreno abandonado, situado na Rua Joaquim Motta com a Rua Maria José Bertrami Bordin, 

no Bairro Fundação Educacional Manoel Guedes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 276/2024 - 

Requer do Prefeito que informe por qual motivo a construção do “Centro Municipal de 

Fisioterapia”, no Bairro Junqueira, com orçamento de R$ 1.602.213,17, não obedeceu ao prazo 

informado, de início em 02/06/22 e término em 02/02/23. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 
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277/2024 - Requer do Prefeito que informe qual a previsão da finalização da ‘Casa da Mulher”, 

com orçamento de R$ 976.231,13, localizada na Rua Benedito Lázaro de Campos, nº 15, no 

Bairro do Junqueira. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 278/2024 - Requerem do Prefeito que 

envie o laudo de vistoria técnica estrutural ou documento que demonstre que o imóvel está em 

condições ideais de uso. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, PEPINHO, MAURICIO COUTO; 279/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a manutenção dos brinquedos e bebedouros da Praça Ayrton Senna. 

Autoria: MICHELI VAZ; 280/2024 – Requer do Prefeito que informe quais foram os números 

registrados de violência doméstica contra mulheres durante o intervalo entre os anos de 2022 

e 2023. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO. MOÇÕES N° S 018 A 026/24. 018/2024 - Aplausos 

e Congratulações ao Atleta Leandro Moraes pela brilhante conquista do 3º Lugar no Mundial de 

MUAYTHAI realizado na Tailândia no mês de fevereiro de 2024. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

019/2024 - Aplausos e Congratulações a jovem Carolina Bueno que foi aprovada no Curso de 

Medicina na PUC-SP - Pontifícia Universidade Católica de São Paulo. Autoria: RENAN CORTEZ; 

020/2024 - Aplausos e Congratulações ao Reverendíssimo Padre Marco Antonio Custódio, Reitor 

do Seminário Diocesano São João Paulo II, em razão dos 25 anos da instituição educacional 

dedicada à formação de ministros do evangelho, celebrados em 8 de fevereiro p.p. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 021/2024 - Aplausos e Congratulações à Igreja Presbiteriana Bela Vista 

de Tatuí, em nome do Reverendo Daniel Pereira da Silva, em razão dos 52 anos de fundação, 

comemorada no dia 06 de fevereiro de 2024. Autoria: EDUARDO SALLUM; 022/2024 – Aplausos 

e Congratulações ao Prefeito Prof. Miguel, ao Secretario Miguel Angelo, ao Diretor Kleber e ao 

Comandante Passos pela excelente condução no Concurso interno da GCM. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 023/2024 - Aplausos e Congratulações à Sexta Turma de Guardas Civis Municipais - 

GCM que ingressaram na corporação em 01-02-2011 e completam neste ano - 13 anos de 

atuação. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 024/2024 – Aplausos e Congratulações à Loja Saritos 

Moda, na pessoa de sua proprietária Maria Rosário Jimenez Pozenatto. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 025/2024 – Aplausos e Congratulações à Clínica Coire Odontologia Multidisciplinar na 

pessoa do Dr. Sérgio Tsumura. Autoria: MAURICIO COUTO; 026/2024 – Aplausos e 

Congratulações aos músicos do Grupo Bravo Electro/Bravo Tatuí pelo Evento realizado em São 

José dos Campos para a entrega de duas Aeronaves da Embraer para Família Real da Jordânia. 

Autoria: RENAN CORTEZ. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vamos fazer a abertura de 

tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos 

Requerimentos e das Moções. Onze vereadores se inscreveram. Quatro minutos para cada 

vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite, plateia, boa 

noite, pares, presidente da Câmara. Hoje estou aqui para falar sobre buraco; o que acontece: 

tenho a Rua Adelino Ribeiro, lá no Jardim Tóquio que só está buraco e a gente já fez 

Requerimento faz um tempinho. E também quero agradecer aqui ao Levi, porque ele também 

fez o Requerimento, quer dizer que, é aquele ditado que sempre fala: Para base sim, para o Levi 

sim, para o Pepinho não. Então todas as coisas acontecem assim. E outra coisa que eu vou falar 

também, que é sobre lâmpada LED. Porque está uma reclamação que a gente não está 

aguentando mais, aonde a gente vai é reclamação de lâmpada. É lâmpada queimada, troca de 

lâmpada e não é só um bairro não, são todos os lugares. Eu acho que a gente tem que sentar os 

vereadores e conversar aí, para a gente ver se entra em um acordo com o prefeito, porque está 

muito feio. Mato nem se fala, a questão de mato mesmo lá no Jardim Tóquio por exemplo: tem 

a creche Avalone lá, que está só mato no muro a onda as crianças... É perigoso escorão, aranha... 
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e as mães estão reclamando. A clínica escola está abandonada, agora deram um peguinha lá, 

não sei se é para enganar o povo, sei lá. Deram uns pega lá, mas é para 250 crianças autistas que 

precisam daquilo lá, não é para o Pepinho a escola não, a escola é para o povo e as mães 

reclamam. Então eu acho assim, que a secretária, não sei se lá pertence a secretaria de educação 

ou secretaria da saúde, a gente tem que ver o que está acontecendo. Outra coisa, a secretaria 

também da educação, o que acontece: a escola José Galvão estava sem pintar, o solo sem pintar, 

estava os muros todos pichados, agora deram uma pintada lá, mas eu acho que a secretaria. A 

parte de creche também; não tem parte de creche... Todas as coisas que acontece, para os 

vereadores da base tudo faz, para os cinco que não são da base, é sempre não. Então eu acho 

que deverias, porque os cinco da base não pede para a gente, a gente pede para o povo, o povo 

está pedindo, o povo está reclamando.  A gente vai por exemplo no Jardim da Santa, está bem 

limpinho, na Praça Matriz, está bem limpinho, Junqueira está bem limpinho... Agora os bairros 

estão todos sujos, puro mato. Eu acho que isso está uma vergonha, uma vergonha por que: Que 

diferença faz a base com cinco vereador? Ninguém é contra prefeito, nós somos contra as coisas 

que estão acontecendo. Então eu acho assim, que ele deveria pensar mais, não pensar no João 

Éder, no Maurício, nem no Marcio, no Pepinho e nem na Cíntia, pensar no povo, porque quem 

coloca nós aqui é o povo, quem tira nós é o povo, quem paga nós é o povo. Então a gente tem 

que dar uma satisfação para o povo. Eu acho que isso aí está muito errado, até eu pedir para o 

líder do prefeito aqui, o Marquinho, ele é uma pessoa boa, uma pessoa que já foi presidente da 

câmara, é um cara religioso, um cara que é ministro da igreja. Então eu acho Marquinho, que 

você deveria sentar junto com o prefeito e vê essas coisas aí, a gente não está pedindo para a 

gente, a gente está pedindo para o povo. Você sabe que aqui quando a gente reclama, a gente 

reclama para o povo. Você como líder do prefeito e sabe tudo de política, então você tem que 

chegar no prefeito lá e falar: Senhor prefeito, vamos atender os cinco que está. O Sallum da 

risadinha, não sei porquê que ele fica dando risadinha também sabe, porque se eu começar a 

falar aqui, daí eu vou começar a falar bobagem, então eu vou ficar quieto, certo. Porque o Sallum 

quando ele olha de canto em mim, eu já sei até o que ele está pensando, certo. Não vou falar 

isso, porque daí ele vai ficar brabinho. Mas você pensou e já valeu certo. Falou. Muito obrigado. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Pepinho. Saiba que meus olhares 

são porque eu gosto muito do senhor, gosto do senhor subindo na tribuna e falando. Sou fã do 

senhor vereador Pepinho. Com a palavra, Vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa 

noite, senhor presidente, nobres pares, públicos nos assiste presencial e pela câmara TV. Em 

rápidas palavras eu venho aqui falar de duas Moções que eu fiz, duas Monções, motivo de muito 

orgulho para o nosso município, a primeira delas é da aluna Carolina Bueno, que foi aprovada 

para dar início esse ano no curso de medicina. Tenho certeza que todos os pares também ficam 

muito felizes em receber essa notícia, mais uma tatuiana também que vai trabalhar nessa 

profissão tão linda e tão necessária no nosso país. E a segunda Moção também, que muito nos 

honrou também em saber que os músicos do nosso município não é Eduardo Sallum, continuam 

galgando grandes espaços no nosso país, inclusive em eventos de uma dimensão dessa que é na 

Embraer, na entrega de duas aeronaves. Três tatuianos, nosso querido Trio Bravo Electo, que é 

capitaneado por nosso maestro Eduardo, fazendo ali junto com os responsáveis da Embraer, a 

entrega de duas aeronaves para a família Real da Jordânia. Então é claro que é muito 

gratificante, nós sabemos da eficiência e da necessidade mundial da Embraer, ainda mais com 

tatuianos músicos e o nosso maestro Eduardo nos representando lá nesse grande evento, nessa 

brilhante entrega das aeronaves da Embraer. Parabéns ao Trio Bravo, parabéns a aluna Carolina, 
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boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan, nosso 1º 

secretário. Parabenizar também a Carolina Bueno, que com certeza será mais uma médica em 

nosso município, em poucos anos. Parabenizar também aos músicos do grupo Bravo, em 

especial ao Eduardo, que também é nosso amigo, leve as honras desta Câmara Municipal. O 

próximo Vereador a fazer o uso da tribuna, com a palavra, Vereador Maurício Enfermeiro. [VER. 

MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos. Presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa, 

sejam bem-vindos todos que estão nos acompanhando. Minha Moção de aplausos e 

congratulações a loja Saritos Moda, na pessoa de sua proprietária Maria Rosário Jimenez 

Pozenatto, pelo reconhecimento aos serviços de atendimentos excepcionais. A loja Saritos 

Moda tem sido um ponto de referência há mais de vinte anos em nossa cidade, oferecendo 

produtos de alta qualidade e serviços excepcionais aos seus clientes. Sua dedicação em 

proporcionar uma experiência de compra memorável e seu compromisso com a excelência no 

atendimento ao cliente são verdadeiramente notáveis. A Saritos com o seu atendimento é com 

tanta alegria, dedicação de atender, trazendo satisfação para os seus clientes que passam por 

lá. São testemunhas de um excelente atendimento. Parabéns Saritos e um grande abraço para 

você e toda a loja. Também quero falar também a Moção nº 25/2024. MOÇÃO DE APLAUSOS E 

CONGRATULAÇÕES à Clínica Coire Odontologia Multidisciplinar na pessoa do Dr. Sérgio Tsumura 

pelos atendimentos de excelência proporcionados por seus profissionais à toda população 

Tatuiana. Reconhecemos e valorizamos o esforço contínuo de toda equipe multiprofissional da 

Clínica Coire em promover a educação sobre a importância da saúde bucal e em fornecer 

tratamentos acessíveis e eficazes para todos os pacientes, independentemente de sua situação 

financeira. E também quero falar também do Requerimento nº 271, que quando chega. Todo 

ano todos os vereadores são testemunha, o quanto nós somos procurados pelos munícipes, 

pelas mães, pelos pais a respeito de vaga de creche, são pedidos e mais pedidos e a gente faz o 

que: a gente faz Requerimento perguntando para o prefeito sobre criação de novas vagas, se já 

tem já datas para novas vagas, como que está também as vagas das escolas municipais. Então 

esse é o nosso Requerimento e tenho certeza que virão muitos outros, pois a demanda é muito 

grande e esperamos aí que possa ter mais vaga para atender pais e mães que precisam trabalhar. 

Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. 

Maria Rosária, da Loja Saritos e a clínica Coire, ao Dr. Sérgio Tsumura, levem também os aplausos 

dessa Câmara Municipal, parabéns ao senhor pela Indicação das moções. Com a palavra, 

Vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite presidente, demais 

colegas, público presente e o pessoal que está assistindo a gente de casa. Fiz um Requerimento 

aqui ao prefeito, para que informe quais ações serão tomadas diante da diminuição do repasse 

do salário educação, no valor de 54%, na proporção de 54% aqui para nossa cidade. O que 

acontece: a distribuição desse recurso pelo Governo Federal, até o ano passado sempre ocorria 

proporcionalmente ao número de alunos matriculados na atenção básica e a arrecadação 

realizada por cada estado. Então o estado que arrecadava mais, recebia mais desse recurso do 

Governo Federal. Só que o que acontece: o STF atendendo uma proposta dos governadores, dos 

nove estados da Região do Nordeste, que pleitearam que a distribuição das cotas obedecesse 

apenas a proporcionalidade dos alunos matriculados, esquecesse a arrecadação e o STF atendeu 

essa proposta. Então com essa decisão, perdem os recursos dos municípios das regiões Sul e 

Sudeste, que são os que arrecadam mais. Então por exemplo Tatuí, recebia R$ 13.7 milhões 

desse recurso, vai receber apenas R$ 6. milhões 329 mil reais, R$ 7.5 milhões a menos. A 

secretaria de educação usa esse recurso para custear a merenda. A merenda fica em torno de 
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R$ 20 milhões anual, então eles tinham os R$ 13 milhões e colocavam mais R$ 7 milhões aí. 

Agora vai ter que arranjar um jeito aí de suprir essa deficiência aí. Por exemplo, o estado de São 

Paulo manda para o governo federal R$ 338 bilhões de reais, ele recebe de volta R$ 47 bilhões, 

é muita diferença e agora vai receber menos. E o segundo assunto seria sobre a dengue; tem 

alguns Requerimentos aí com relação a dengue e aproveitar que hoje teve uma reunião da sala 

de situação da dengue, na qual eu faço parte e a vereadora Micheli também, representando a 

Câmara Municipal, essa reunião estava praticamente todos os secretários participando, então a 

cidade está empenhada na prevenção para eliminar o Aedes Aegypt, a cidade ficou traumatizada 

em 2021 com o grande surto que tivemos. Então esse ano nós tivemos 20 casos de dengue, 

sendo 12 deles importados. Está sendo feita as visitas, as nebulizações portáteis, está sendo 

feita também onde encontra um caso de dengue... Então o trabalho preventivo está sendo 

realizado, bem diferente de 2020, que a cidade ficou abandonada e resultou no grande surto de 

2021. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio 

Villa Nova. Com a palavra, Vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite 

a todos. Eu coloquei diversos Requerimentos, entre eles é para o secretário de saúde. O que 

está sendo feito para sanar esse problema com os medicamentos? Está triste de ver o quanto a 

população está nos procurando pela falta dos medicamentos. Também já nos adiantamos e 

perguntamos se está vendo falta de medicamentos na Santa Casa, para que não ocorra isso. É 

engraçado sabe o presidente, nós colocamos os Requerimentos questionando e eles respondem 

para nós procuramos no Portal da Transparência, aí nós entramos no Portal da Transparência e 

ele mal funciona. Então colocamos um Requerimento falando sobre a empresa Matec, que 

gastaram mais de R$ 10 milhões em serviços de árvore, tivemos que reiterar, porque eles não 

tinham respondido e eu trouxe a resposta para vocês. A resposta da secretária foi: “Os itens 1, 

2, 3, 10 e 12, podem ser obtidos no site da prefeitura, na aba Portal da Transparência”. Os 

demais itens, acreditem se quiserem, que eram os endereços das árvores, onde foram as 

prestações de serviço, foi respondido. “Com a finalidade de garantir a proteção de informações, 

podem ou não conter dados sensíveis garantido, com a lei geral de proteção de dados não 

cumpre informar”. Até as árvores têm proteção de dados ou será que estão escondendo algo 

muito sério da população né? Então nós colocamos novamente para o prefeito e para a 

secretária esse Requerimento, por que é obrigação do prefeito responder os questionamentos 

apresentados. Ou essa secretária é muito sem vergonha de responder isso ou prefeito é mais 

sem vergonha ainda de acatar essa resposta dela. Aproveito também com todo respeito e 

pergunto ao vereador Paulinho que na época era secretário e foi apelidado pelos seus amigos 

de Paulinho da Motosserra, se ele pode trazer aqui algumas respostas para gente, porque no 

total foram mais de R$ 10 milhões para árvore, dinheiro do povo. Também queria aproveitar 

que os vereadores da base do prefeito tentam defender ele, falando que ele traz muita 

transparência, mas nem os nossos Requerimentos ele responde de acordo, inclusive vereadores 

esses que votaram diversos projetos meu de lei sobre transferência, sobre transmissão ao vivo 

de licitação, sobre cronograma de zeladoria que a gente não estaria sofrendo agora com a falta 

de iluminação, se a gente soubesse o cronograma e por aí vai. Será que estão escondendo algo 

ou é essa transparência do prefeito mesmo? Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia. Com a palavra, Vereador Marquinho de Abreu. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobre os vereadores 

aqui presentes, senhoras e senhores, uma boa noite a todos. Cumprimento também aqueles 

que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara e pelo canal do YouTube, sejam muito bem-
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vindos. Vamos falar do meu Requerimento nº 193, solicitando ao secretário municipal de saúde 

que informe quais ações estão sendo realizadas para evitar a proliferação e impedir o 

surgimento de foco do mosquito Aedes Aegypti. Eu sei que a Secretaria Municipal de Saúde está 

fazendo belíssimo trabalho em relação ao pessoal do combate à dengue, mas nós precisamos 

intensificar esse serviço o mais rápido possível, porque no Brasil todo está com esse problema. 

Então nós precisamos aqui intensificar mais através do fumacê e outras práticas para gente 

diminuir essa proliferação desses mosquitos. E a dengue hoje é prioridade, sabemos que tem 

vários casos, muitos casos aumentando em vários estados e a gente precisa não deixar isso 

acontecer aqui em no nosso município. Também vim falar em relação ao Requerimento nº 198, 

que nós temos uns brinquedos adaptados e uns brinquedos aqui também na Avenida das 

Mangueiras, que precisam ser recuperados e consertados também. Então a gente pede uma 

atenção, porque eu fui procurado por algumas pessoas que me levam seus filhos para brincar 

aqui na Avenida das Bandeiras, onde tem um parquinho aqui. Então a gente precisa dar uma 

atenção em relação a isso. E também eu fiz uma reunião, fiz uma solicitação aqui do 

Requerimento nº 196, em relação a fibromialgia, aos pacientes. Nós fizemos uma reunião na 

prefeitura e eu chamei esses pacientes que têm fibromialgia e tem uma lei de minha autoria, 

que é para dar um atendimento prioritário. E graças a Deus chegou a esta conclusão, que o 

prefeito vai regularizar essa lei para atender esses pacientes com fibromialgia. Então a gente fica 

muito feliz com a atitude do perfeito, a gente agradece a atitude do prefeito, vendo a 

necessidade desses pacientes que sofrem essa patologia. Tecnologia. E também em relação aos 

medicamentos. Eu queria informar a todos que tem Requerimentos aqui de grande importância, 

está havendo falta mesmo, mas a gente sabe que é uma falta do governo estadual, que tem os 

problemas que vem do governo estadual e o governo segundo informações que nós temos, na 

primeira quinzena de março, começa a vir a destruição através do programa Dose Certa. Por que 

são vários medicamentos que estão faltando, que é de obrigação do governo estadual, que é o 

Alprazolam, Amytril, Carbamazepina, Carbonato de Lítio, Citalopram, Clonazepam, Depakene, 

Neozine e Naltrexona e tem alguns outros que foram citados aqui, que foram as firmas que 

ganharam essa licitação e não entregaram essa medicação. Faltou se eu não me engano cinco 

itens. Então a prefeitura já está cobrando essas firmas, porque o processo licitatório, a firma 

ganha esse processo licitatório e nem tem para entregar a medicação, aí quem sofre. Então 

muitas das vezes a firma ganha o processo licitatório e não tem para entregar a medicação. 

Então já estão sendo tomados as devidas providências. Muito obrigado senhor presidente, mais 

uma vez uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Marquinho. Com a palavra, Vereador, Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Boa noite senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, 

público que nos assistem pela TV Câmara. Quero cumprimentar aqui o pessoal da região sul da 

cidade, o Diego, que é do bairro Novo Horizonte, um dos moradores antigos do bairro Novo 

Horizonte, o Valtinho, o Welison e os demais aqui que vieram prestigiar a sessão da Câmara 

Municipal de Tatuí. Quero falar de um Requerimento de minha autoria, bastante pertinente esse 

Requerimento, nº 270/2024. Que foi questionado mais uma vez referente a Teófilo Andrade de 

Gama. Inclusive moradores da região solicitaram também a presença da TV Sorocaba, SBT, na 

Teófilo e foi feito lá uma matéria, porque a população da região já não aguenta mais senhor 

presidente, não aguenta mais referência a situação que se encontra a Teófilo Andrade de Gama 

e eu já fiz vários questionamento aqui referente a Teófilo e infelizmente o poder público, o 

senhor prefeito só faz matéria no Facebook, dizendo que está lindo e maravilhoso e que vai 
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acontecer. Inclusive ele teve lá no dia 28/11, com os demais vereadores aqui dessa casa 

também, como Vereador Marquinho de Abreu, com o vereador Levi, Vereadora Micheli Vaz e 

seu marido Júnior Vaz também e também esteve lá o Fábio Villa Nova, o João JJ, o Leandro 

Magrão e na fala do senhor prefeito, ele inicia pedindo perdão para a população da região, 

pedindo perdão para a população da região pelas burocracias infelizmente que o poder público 

tem muito disso, que não é responsabilidade da prefeitura, é responsabilidade de quem então? 

Mas sim de outros órgãos. “Mas as obras estão iniciando agora e aqui nessa região, o que 

importa agora é terminar esse serviço”. Isso dia 28/11 do seu presidente e está lá, ainda não foi 

concluído. Tem buraco lá que o pessoal já sofreu acidente, danificando o seu veículo, 

danificando sua motocicleta e muitas das vezes colocando a vida das pessoas que lá transitam. 

Só faz aquele market que não é verdadeiro. É chato para a gente subir aqui nessa tribuna e 

chamar alguém de mentiroso, o senhor prefeito está deixando com a verdade com a população 

daquela região. A nossa população paga seus impostos e paga muito bem pago senhor 

presidente e fiquem fazendo Market, um Market mentiroso na rede social e infelizmente quem 

paga o preço é a sociedade. O nosso bairro, a nossa região nunca ficou tão largado, tão 

abandonado o quanto está ficando com essa atual administração. Inclusive os vereadores da 

base aqui senhor presidente, já fez documento requerendo operação tapa buraco nas vias do 

bairro. Andem lá para vocês verem; a via paralelamente a escola Magali Azambuja de Toledo, 

que a Rua Benedito Silveira Garcia, a Rua Emílio Augusto Menezes da Silva está totalmente 

intransitável. Perto da escola Ale Alves Araújo, uma cratera lá, um buraco enorme que está lá 

pessoal. Peço encarecidamente aos nobres pares dessa casa, que se puderem fazer uma visita e 

veja a situação que se encontra o nosso bairro, a nossa região senhor presidente. A população 

solicitou a imprensa porque já não aguenta mais de tanto questionar, o que será que está 

acontecendo? Será que é devido esse vereador estar questionando, fiscalizando, a população 

daquela região está pagando o preço, pergunto ao senhor prefeito e aos nobres pares dessa 

casa. Esse ano é um ano eleitoral, se em um ano eleitoral está ficando desse jeito, está feia a 

coisa mesmo viu, é uma pouca vergonha o que está acontecendo nessa administração. Por isso 

que eu não apoio, por isso que eu não compartilho senhor presidente. É inadmissível a 

população pagar os impostos do jeito que paga, vai chegar ai o carne do IPTU até o final do mês, 

para iniciar em março o pagamento do IPTU. Tem que pagar? Tem que pagar. Mas tem que dar 

uma resposta para nossa sociedade. Qual é a resposta: trabalho. Não é só os vereadores da base 

aqui não. Bem lembrado aqui nobre vereador Pepinho, tem que atender todos os vereadores 

aqui que estão nessa casa, porque foram eleitos pela sociedade, nós somos o porta-voz da 

população, é isso que a população tem que saber o que está acontecendo em nossa cidade. Eu 

não tenho medo de falar, eu subo nessa tribuna e falo a realidade, eu não estou para usar a 

prefeitura para cabide de emprego, para empregar meu amigo... para poder ter boca calada. Se 

não fizer pelo nosso povo, vou estar aqui expondo, tanto nessa tribuna, quanto no Facebook, na 

rede de televisão se assim for necessário, na rádio, para onde for preciso, porque fui eleito para 

defender o direito da sociedade, não os meus interesses. Muito obrigado senhor presidente, 

uma boa noite a todos e um feliz 2024 para cada um de vocês. Eu estou aqui planando porque 

é muita indignação, é muito cobrança e muito das vezes não se faz e quem olha na rede social é 

lindo e maravilhoso, mas a resposta vai vir nas urnas. Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Márcio. Questão de ordem, vereadora Micheli. [VER. 

MICHELI VAZ]: Questão de ordem senhor presidente. meu nome foi citado e eu tenho direito 

de resposta. Eu quero falar para o nobre de vereador que eu vou em qual bairro quiser, que o 
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bairro, a zona sul não é um bairro exclusivamente dele, embora ele mora lá. Então eu tenho 

liberdade, eu sou uma cidadã, eu posso ir em qualquer bairro, no Santa Rita, no Tanquinho... Eu 

posso ir em qualquer lugar da cidade, porque eu fui eleita pelo povo, inclusive eu tive votos lá 

no seu bairro também. Eu quero esclarecer que me causa muita estranheza, por que que 

enquanto o nobre vereador era assessor, ele não fez nada pelo bairro dele, enquanto ele era 

contratado, assessor, sem qualificação nenhuma, ele não fez nada pelo bairro dele. Teve que vir 

hoje o Professor Miguel, ir lá e contratar obras para fazer boca de lobo, teve que abrir boca de 

lobo lá, porque enquanto ele era assessor, que ele era assessor na época do antigo prefeito, ele 

não fez nada, não lutou nada. Teve que ir hoje o Professor Miguel lá gravar um vídeo e colocar 

mais não sei quantas bocas de lobo para fazer a questão da drenagem lá no bairro que não tinha 

nada. Então assim, eu acho que tem muita coisa que a gente tem que pontuar, é bem fácil falar 

e depois tem que escutar. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Só para fazer um adendo. 

Eu gostaria de citar, não estou aqui para discutir, simplesmente falei. E outra, não sou o dono 

do barco, sou o filho do dono. O direito de ir e vir é de todos, lá não tem porteira, entra e sai 

quem quiser. E eu gostaria de citar aqui senhor presidente só uma questão: a questão da 

execução dessa obra, quem conseguiu essa emenda foi através do meu mandato, juntamente 

com a ex-prefeita e com a equipe dela, junto com o Samuel Moreira, uma verba de R$ 3 milhões 

de reais, que era para ter iniciado a execução. Então é só esse adendo só senhor presidente. 

Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Com a palavra, Vereador Paulinho 

Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente em 

exercício, membros da mesa, nobres vereadores, público que nos assistem e que estão 

presentes. Bom, meu nome também foi citado aqui, enquanto secretário por quase nove meses 

do meio ambiente, posso falar que fiz um excelente trabalho, coisas que na gestão passada não 

faziam, por exemplo: essa avenida aqui ficou mais de 10 anos sem podar e nós fizemos esse 

trabalho. Também foi colocado lâmpadas de LEDs aqui na avenida, avenida da entrada da 

cidade, aqui a Salles Gomes, quem tem mais idade do que eu pode falar melhor ainda, quantos 

e quantos anos não se podavam uma árvore, trocava secretário, entrava secretário e ninguém 

fazia nada. Bom, no meu tempo, na minha época que eu fiquei no ano passado fizemos muito 

serviço. Eu não vou lembrar aqui de cabeça, mas eu posso trazer na o outra sessão para a 

vereadora que citou meu nome aqui, pena que ela não sabe ler o contrato, porque não é apenas 

de poda e supressão, existe vários serviços que é Matec que faz e a Matec é uma empresa que 

ganhou a licitação justamente. Eu acho estranho Carioca, o Carioca já viu o serviço, é uma equipe 

excelente que fez lá no bairro dele também. E eu acho ruim quando eles esse tipo de coisa, 

porque são funcionários de carreira da prefeitura, que fazem esse trabalho. Então eu acho uma 

injustiça público viu Terezinha Quevedo, funcionário público que está lá, que faz parte da 

licitação, um cara muito justo que faz essa licitação, que trabalha, que faz certinho, que tem que 

ter tudo certo para ganhar uma licitação e a pessoa vem falar mal de uma coisa que nem leu o 

contrato e nem leu aquilo que foi feito como base. Então fica aqui para a vereadora Cíntia, a 

minha resposta, se ela queria. Hoje não sou mais secretário, então ela tem que perguntar agora 

para quem é a atual secretária, que é a Fabiana Grec, que tem feito um excelente trabalho, 

acumulando duas pastas, zeladoria, meio ambiente, bem estar animal e também agricultura. 

Bom, só para deixar um dado aqui: nos últimos 15 dias que todo mundo está reclamando dos 

pontos de lâmpada e a gente sabe da dificuldade e foram mais de 200 pontos Fábio, de troca de 

lâmpada somente nessa quinzena. Fora poda, supressão, um grande trabalho que está sendo 

feito ali em parceria com o DAE, mas a prefeitura tem ajudado no leito do Rio Manduca, tirando 
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aquelas leucenas que são árvores que são pragas e está deixando o negócio organizado, limpo 

e eu tenho certeza que vai ficar muito bonito. A respeito de atender a base e não atender a 

oposição, aí já sabe, já falei aqui, não quero repetir, porque eles ficam bravos comigo Carioca, 

infelizmente querem voltar ao poder e você sabe como é que é. Então gente, população, tudo 

que eles falam aqui é inversão de valores, invertem os valores, porque quando eles estavam, 

estava tudo bem e é mentira, não estava tudo bem não é gente. É que dá uma maquiadinha, 

pinta guia, pinta ali, faz um negocinho assim, põe uma luzinha para vocês acharem que está tudo 

bem, mas por baixo dos panos uma podridão tremenda, terrível, coisas que nós nem 

imaginamos o que acontece por baixo do pano né? Muitas coisinhas que ao longo do tempo a 

gente vai ficar sabendo ainda e coisas que vão acontecer ainda e que vocês vão ficar sabendo. 

Então fica aqui também o meu alerta à população, porque agora todo mundo é bom, todo 

mundo é fantástico, mas quando estava no poder não fazia o que tinha que ser feito e quando 

fazia, fazia mal feito, fazia de qualquer jeito... Vou dar um exemplo lá no Jardim Juliana por 

exemplo, não tem uma boca de lobo, quando chove a pessoa não consegue entrar na casa. Qual 

gestão que era? Quem passou? Quantas gestões já passaram e ninguém fazia nada. Então 

bairros foram liberados aí por baixo do pano sem drenagem nenhuma? Sem boca de lobo, sem 

nada... É gestões passadas. Então não queira cobrado prefeito Miguel que está recente e tem 

feito um excelente trabalho por sinal, não tem liberado nenhum empreendimento sem boca de 

lobo, sem drenagem. Não só a equipe da prefeitura, como a equipe de confiança dele, não tem 

liberado esses loteamentos aí que gestores passados liberavam, porque que liberavam gente? 

Fica aí para vocês pensar né. Era de qualquer jeito, de qualquer forma. Então falar agora é fácil, 

quando estava no poder não fazia nada, boa noite a todos. [PRES. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA 

NOVA]: Obrigado vereador Paulinho. Com a palavra, Vereador Leandro Magrão. [VER. LEANDRO 

DE CAMARGO BARROS]: Boa noite a todos os nobres vereadores, público presente. Quero 

começar falando da Moção nº 18/2024, para o meu amigo Leandro Morais, que conquistou o 3º 

lugar no Mundial Muaythai festival, realizado Bangkok na Tailândi. Ele foi lá, ele com a esposa 

Lidiane, foram com mais pessoas e ele conquistou o 3º lugar. Então fica aqui registrado a Moção 

de Aplausos para o Leandro Morais. Quero também deixar registrado a Moção de Aplauso, pelos 

13 anos de atuação da guarda municipal, aos guardas: Claudio dos Santos, Cleuter Batista Leria, 

David Lennon Moraes de Freitas, Eduardo Leopoldo Ambold, Fernando Neves dos Santos, Lívia 

Mariozi Russi da Coll, Lucas Fudoli, Maximiliano Heitor Camerino, Osmar Gonçalves Carriel, 

Pedro Nogueira Junior, Perla Cristina Gonçalves, Renata Rosa Rodrigues, Rogério da Silva França, 

Sandro Márcio da Silva e também deixar aqui registrado as duas de GCMs que nos deixaram, 

que nós perdemos: a GCM Aline, que era sogra do nosso nobre amigo e a GCM Raquel. Então 

fica aqui registrado as Moções e Aplausos a essa turma, a esse grupamento da Guarda 

Municipal. Quero também aproveitando esse ensejo dá Guarda Municipal senhor presidente, 

agradecer ao senhor pelo Projeto de Lei nº 50, que vai ser votado ainda hoje, estão aqui no 

plenário a Helena, com os pais Jonas e Carolina; a Isabela, com os pais Andressa e Felipe e a 

irmãzinha Liz; E essas duas crianças de sete e 15 dias que tinham na época e elas foram salvas 

pelos guardas municipais que estão aqui presentes também. Então depois das falas, eu quero 

pedir uma questão de ordem para que seja feita uma foto eles entregando, o reconhecimento 

dos familiares a esses brilhantes guardas que salvaram a vida dessas crianças, muito obrigado. 

E para terminar, eu quero falar uma coisa muito chata e desagradável que aconteceu no carnaval 

de 2024, onde a escola de samba Vai Vai e colocou os policiais militares como demônios e isso 

virou uma revolta, até o Sindicato dos Delegados de Polícia do Estado de São Paulo, fizeram 
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notas e o tema era sobrevivendo no inferno. Colocando os policiais militares como aqueles 

agentes opressores, quando na verdade é ao contrário, é a inversão de valores. Polícia Militar, 

guarda municipal, nós trabalhamos em prol da população, nós trabalhamos para defender as 

pessoas de bem e nós damos a cara etapa dia e noite para defender a população, a cidade, o 

estado e o país. Então foi de uma infelicidade enorme. E olha só o que o sindicato diz. ((Leitura 

na íntegra)). Não foi um ataque individualizado ou uma provocação, mas assim disse a escola, 

mas uma justa homenagem ao álbum do próprio do Racionais Mc e eu pergunto para vocês: 

justa homenagem ao Mano Brown? Beleza, o cara canta demais, tem as músicas dele... mas 

precisa depreciar alguém para elogiar outra pessoa? Eu desconheço esse tipo de elogio e não 

concordo em você elogiar uma pessoa, depreciando outra. Isso para mim não existe e além dos 

PMs fantasiados de demônios, teve uma estátua do Borba Gato, aquela que foi queimada, 

pichada e incendiada por efeito de luzes, ao lado de um carro alegórico que trazia também o 

MASP-Museu de Arte de São Paulo, também pichado. E uma placa dizendo assim: “fogo nos 

racistas”. E eu pergunto para vocês: fogo nos racistas? É assim? Como que eu vou combater o 

racismo? Colocando fogo em quem é racista? Sabe quem fez isso? Hitler. Não concordava com 

a raça ariana, prendia, câmara de gás e fazia todo tipo de coisas horrendas. Racismo invertido 

também existe. Eu quero perguntar, vocês já viram camiseta 100% negro? Eu já vi. E camiseta 

100% branco, 100% hetero, 100% gay, 100% japonês. Todos têm o direito pela constituição de 

exercer aquilo que se sente parte, isso é direito de todo mundo. Não é tocando fogo em quem 

é contrário ao nosso pensamento que a gente vai resolver o problema. O meu pai é moreninho, 

o meu avô é negro, o meu bisavô veio em um navio negreiro, minha bisavó era africana e negra 

e nem por isso a gente usar disso para se beneficiar ou para agredir outra pessoa. O que eles 

fizeram no carnaval e fazem sistematicamente é um racismo invertido. “Fogo nos racistas”. E 

racismo, independente de quem perpetua, é sempre prejudicial e inaceitável. Devemos 

trabalhar, nós como políticos devemos trabalhar para construir uma sociedade onde todos 

sejam tratados com respeito e igualdade, independente da cor da pele, independente do partido 

que gosta, independente do time que torce, independente da preferência sexual, nós temos que 

respeitar a todos. E quero terminar dizendo o que a Bíblia diz: “O que você quer que o outro 

faça por você, faça você também por ele”. Boa noite e muito obrigado a todos. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, Vereador Leandro. Vou aproveitar também para 

parabenizar a 6ª turma da guarda civil municipal, leve também os aplausos desta Câmara 

Municipal. Bom, vou fazer o uso da Tribuna e passo a presidência ao Vereador Renan Cortez, 

nosso primeiro secretário. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Eduardo 

Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor primeiro secretário, vereador Renan Cortez, 

nobres vereadores. Bom, algumas coisas que foram faladas aqui nessa tribuna nos provoca um 

pouco, até a questão da privacidade das árvores tem que ser garantida, acho que foi equivocada 

a resposta da prefeitura para isso. A fala do Vereador Leandro aqui, acho que em grande parte 

eu concordo com a fala e talvez fosse mais adequado prisão para os racistas e não fogo nos 

racistas. Mas é importante dizer uma coisa vereador, eu desconheço e sou sociólogo de 

formação e a sociologia estuda a sociedade e o racismo é um problema social, é o objeto de 

estudo principal da minha formação e eu desconheço racismo invertido. Quando tem uma 

camiseta escrita 100% negro, ele não é ofensivo. Se tem uma camiseta escrita 100% branco, ela 

é ofensiva e eu vou dizer para o senhor: porque quando eu estou colocando 100% branco, é 

como se eu tivesse falando que eu sou superior a uma etnia que foi escravizada no Brasil e 

dizendo, nós somos vereadores e fazemos parte do estado, o estado brasileiro legitimou por lei 
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e a escravidão no Brasil. Então nós estamos falando de gente que foi muito oprimida na sua 

história. Então nós temos aí um problema histórico que nós que nós temos que cumprir. Agora, 

aquele que coloca 100% negro, que foi a vida inteira oprimido, é um símbolo de resistência para 

falar eu não tenho vergonha de ser negro. Então racismo invertido no Brasil não existe e talvez 

o melhor seria adequado, não fogo nos racistas, mas prisão para os racistas. É inadmissível 

qualquer tipo de racismo não é verdade? Então lembrando que a raça ariana que o senhor 

colocou, é uma raça branca caucasiana. Os negros, ciganos, judeus, árabes, foram todos 

perseguidos. Bom, rapidamente queria falar da questão da falta de medicamentos em Tatuí. 

Então está faltando medicamento para crise psicótica, medicamento cardíaco, ansiedade e 

depressão e corticoide. Inclusive está fixado na farmácia da cidade. O que me assustou também 

vereadores, é o que diz de falta de suplemento alimentar. Eu tenho três denúncias; primeira 

denúncia é de uma criança com deficiência e com paralisia, que há 11 anos pega suplemento 

alimentar na prefeitura e pela primeira vez não tem suplemento e foi dito a família da criança, 

para passar daqui 45 dias e não dá para esperar 45 dias. Também a uma outra criança com 

deficiência, com paralisia também, que não consegue suplemento alimentar desde outubro e o 

último mês foi em outubro que recebeu e também alguns idosos que vieram me procurar, que 

também fazem um suplemento alimentar e desde dezembro não consegue. Então eu solicito, 

porque aqui foi dito que é um problema do estado, o prefeito de Tatuí, apoiou o governador do 

estado de São Paulo, que hoje é eleito governador. Tem um monte de político aqui ligado a 

prefeito, secretário, vereador, que apoiou o governador Tarciso. Então está na hora de brigar 

por Tatuí, botar faca no pescoço do Tarciso e falar ó: “Antes do meu partido do político, eu sou 

Tatuí”. E é isso que a gente espera do prefeito de Tatuí. Segunda coisa que eu queria dizer é 

sobre os agentes comunitários e pedindo um pouquinho de paciência ao vereador Renan Cortez. 

Seguinte, os argumentos dos servidores que receberam a vida inteira o incentivo financeiro 

nacional. Agentes comunitários e de combate a endemias, recebem há 10 anos. Argumento da 

prefeitura: “Não vamos pagar e desde 2022 não está pagando, porque? Porque a legislação não 

vincula o pagamento. O que nós temos de novo? Uma decisão do tribunal de justiça do Pará que 

diz: “Reconhece o direito da servidora ao recebimento da parcela oriunda do repasse de verbas 

do Ministério da Saúde, do contrário como já tinha dito o ano passado aqui nessa tribuna o que 

ia acontecer vereador João Éder, diz o tribunal de justiça do Pará: “Do contrário haveria 

enriquecimento ilícito público municipal”. Porque? Porque esse recurso é para pagar os agentes 

comunitários e endemia com remuneração financeira. Qual que é a solução? Estamos 

esperando, eu solicito aqui ao prefeito de Tatuí, que mande uma lei municipal que crie vantagem 

pecuniária aos agentes municipais específica. E o que deveria ter nessa lei: critérios e 

parâmetros viáveis ao pagamento do benefício. Então eu volto a essa tribuna, para que a gente 

não precise passar de novo por toda uma celeuma, que a justiça vai determinar lá na frente que 

é direito dos agentes comunitários e endemia, receber o incentivo financeiro adicional que todo 

ano, mais de 10 anos foi pago para eles, é como você tirar, eles já tinham uma perspectiva desse 

recurso, eles já tinham o planejamento de suas vidas em cima desse recurso. É muito ruim 

quando esse planejamento é frustrado pelo poder público de Tatuí, tendo recurso aqui. Então 

tem dinheiro, tem o recurso, é só pagar. Então eu faço um apelo à prefeitura de Tatuí, para que 

não precise virar um processo judicial, sindicato tem que entrar no meio, vamos pensar um 

pouco em Tatuí e nos servidores públicos de Tatuí, que cuida do nosso povo. Obrigado, Vereador 

Renan. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Eu estou aqui nessa tribuna para fazer um pedido à 
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prefeitura de Tatuí, regularização dos medicamentos. O senhor é muito assertivo, senhor 

presidente, naquilo que disse, não somente esses medicamentos listados, mas outros estão em 

falta na rede municipal de saúde e o que mais me surpreendeu foi durante o recesso tanto da 

Câmara Municipal, quanto do fórum que a prefeitura deixou de comprar medicamentos de 

órgão judicial. Para as pessoas entenderem: muitos medicamentos são dados as receitas através 

do SUS, não há disponibilidade na rede e a população recorre a justiça para ter acesso a esse 

medicamento, a partir do momento que existe uma determinação judicial, à prefeitura, ou 

órgão que foi processado nesse sentido deve fornecer o medicamento ao cidadão. E durante o 

nosso recesso parlamentar, recesso do fórum, eis que muitas pessoas nos procuraram dizendo: 

“Há muitos anos as medicações são entregues de forma regular e nesse momento nós não 

estamos recebendo”. Remédio é para cuidar de vidas, a gente tem que ter esse pensamento 

muito caro, ninguém toma remédio porque quer, é que precisa e faltar o remédio, é faltar com 

cuidar das vidas. Uma pessoa levantou uma situação que realmente me fez pensar: será que o 

medicamento de órgão judicial não foi adquirido no mês de dezembro em razão da dificuldade 

que o cidadão teria de manifestar e fazer a denúncia nesse sentido? Então isso é muito 

importante. Hoje senhor presidente, recebi uma outra reclamação, uma criança de cinco anos 

foi buscar a insulina aqui a assistência farmacêutica, insulina e não tinha. Uma criança de cinco 

anos. A mãe sem condições de comprar, e ela falou: “Vou ter que administrar o que o resta, até 

que chegue a insulina para cuidar de uma criança de cinco anos”. Então isso é muito sério; eu 

acho que às vezes confunde um pouco as coisas aqui naquilo que é uma acusação, uma fruta, 

um pedido de esclarecimento e transparência, com aquilo que precisa ser dito à população em 

Tatuí. O político e a pessoa de um modo geral, ele tem que ter a consciência que todo mundo 

está apto a errar e ter humidade para reconhecer, porém quando a gente traz nessa tribuna 

questões que não são levantadas por nós, mas que a população está cobrando, parece que 

machuca, parece que: “Não, é só para cruzar”. Será que não cabe por um reconhecimento que 

também há erros em qualquer administração? E através desses erros, que os responsáveis 

busquem a melhorar. Pois é, como o vereador Pepinho Bem disse: “Nós estamos aqui para 

defender os interesses do povo e o povo lá fora está sofrendo. Tem muita gente que chega 

reclamando diariamente de questões que são sérias, com essas que a gente colocou aqui no 

medicamento. E tratando da situação que a vereadora Cíntia abordou em relação a omissão de 

respostas, em relação aonde foi executado, poda, supressão, supressão sônica, que é uma 

modalidade diferente de corte de árvore, de exame de árvore, nem sei dizer qual a necessidade 

disso específica, mas quando a omissão desse tipo de informação. O que ah é falta de 

transparência e falta de transparência sabe o que custa vereadora Cíntia, custa dinheiro do povo 

e é isso que entristece, dinheiro que muitas vezes faltam para comprar remédio e por isso que 

a gente está cobrando. A gente quer saber onde foi feito? Qual é o problema de informar onde 

foi feito poda e supressão de árvore? Que foi contratado uma empresa terceirizada para prestar 

esse tipo de serviço. Repito, é dinheiro do povo e a nossa responsabilidade é cuidar do interesse 

e do dinheiro que é do povo. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador João Éder. Coloco em votação os Requerimentos.  Lembrando que 

hoje o vereador Fábio Menezes está ausente por motivos de saúde. APROVADO por 15 votos. 

em votação as Moções. APROVADAS por 15 votos. O vereador Leandro tinha pedido uma 

solicitação de ordem para tirar uma foto né? Só antes disso, queria informar a população e os 

servidores públicos, estamos aqui com o sindicato dos servidores aqui e quero cumprimentar 

em nome da Terezinha, diretora do sindicato, que veio um projeto de lei, alguns projetos de lei 
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que compõem o dissídio dos servidores na semana passada se eu não me engano e esse projeto 

foi retirado como tinha dito. Hoje foi protocolado novamente, feito algumas alterações. A 

secretaria que tem observado alguns equívocos do projeto, que tem que erros de forma no 

projeto, que o Art. diz uma coisa, o impacto financeiro diz outra, esperamos que a prefeitura 

mande a mensagem aditiva o quanto antes, porque nós não podemos alterar aqui na câmara, 

por ser tratado de projetos que tem impacto financeiro. Então solicito ao senhor líder, solicito 

aos vereadores da base do governo, que levem ao senhor prefeito para que essa alteração venha 

o quanto antes. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, obrigado pela 

questão de ordem. Nós fizemos uma conversa agora junto com o pessoal da prefeitura e 

também com o diretor da câmara, amanhã às 13h30 haverá uma reunião aqui para fazer os 

acertos do projeto. Muito obrigado presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Ótimo. 

Bom, é independente das questões, a gente podemos ser favorável ou ser contrário, eu já 

exprimi as minhas opiniões aqui e eu acho que o aumento real podia ser maior, mas 

independente disso, nós vamos fazer através desta presidência, o indicativo se conseguimos 

votar até dia 26 de fevereiro esse projeto, para que ele possa rodar na folha de pagamento de 

março para os servidores, mas obviamente isso não depende apenas da previdência, depende 

das comissões, depende de todos os ganhadores nessa casa e lembrando que os vereadores têm 

prazo regimental aqui nesta casa. Então esse prazo regimental se utilizado, pode extrapolar esse 

tempo. Como está na lei não é vereador Marquinho, nada podemos fazer contrário a lei. Mas 

faremos todo o esforço possível para que seja votado dia 26 de fevereiro, para provar, para 

rejeitar, para que seja encaminhado da melhor forma. Mas eu ainda faço um apelo, se possível 

que a prefeitura de Tatuí, que é possível chegar em 10% pelo menos, eu acho que teria que 

chegar em 10% pelo menos. Nas minhas contas há espaço no orçamento público para que os 

servidores sejam melhor valorizados. Mas essa é apenas minha opinião. Questão de ordem, 

vereador Márcio. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Agradeço pela questão de ordem. 

Só para fazer uma colocação. Então esse já é o segundo projeto do dissídio do funcionalismo 

público e infelizmente o segundo projeto ainda não veio da maneira correta? Infelizmente, é 

para vocês verem como está a parte jurídica dessa administração. Só essa colocação, muito 

obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Bom, vamos paralisar a sessão por cinco 

minutos a pedido do vereador Leandro. Vamos retomando os trabalhos da Sessão Ordinária. 

Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 179 a 192, 194, 195, 197 a 225, 227 a 239 e 241 a 

280/2024; Requerimento às comissões nº 193, 196, 226 e 240/2004. Que o senhor secretário 

proceda neste momento à leitura do Projeto de Lei nº 02 e 03/2023 de autoria do Executivo; 

Projetos de Lei Complementar nº 03 a 06/2024, de autoria do Executivo; Projetos de Lei nº 

03/2024 de autoria do Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 02/2023. 

Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre o aumento salarial real aos 

servidores públicos municipais de Tatuí, atualiza as escalas de vencimentos dos servidores e dá 

outras providencias. *Projeto de Lei nº 03/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Dispõe sobre os vencimentos dos servidores públicos municipais de Tatuí e dá outras 

providências. *Projeto de Lei Complementar nº 03/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Reajusta os valores-base da Tabela constante no Anexo II da Lei complementar n°023, 

de 03 de dezembro de 2018. *Projeto de Lei Complementar nº 04/2023. Autoria: Miguel Lopes 

Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre a concessão de aumento real aos servidores que 

compõem o quadro da a Guarda Civil Municipal e dá outras providencias. *Projeto de Lei 

Complementar nº 05/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Reajusta os valores-
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base das tabelas constantes nos Anexos II e III da Lei Complementar n°8, de 23 de novembro de 

2010. *Projeto de Lei Complementar nº 06/2023. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Dispõe sobre a concessão de aumento real aos servidores que compõem o quadro do 

magistério e da classe de suporte pedagógico do município de Tatuí e dá outras providencias. 

*Projeto de Lei nº 03/2023. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. Assunto: “Institui a prestação de 

assistência odontológica aos pacientes internados nos estabelecimentos de saúde da rede 

pública municipal e privada, e dá outras providencias. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]:  aproveitando aqui também para cumprimentar o presidente da associação de bairro 

do Vale dos Lagos, o Carioca, que tem sido presença constante aqui nas sessões da câmara. 

Mande o nosso abraço da Câmara Municipal de Tatuí, ao povo do Vale dos Lagos, nosso abraço 

e nossa luta ao lado dos moradores do Vale dos Lagos que estão esperando há tantos anos 

melhorias no bairro. Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para 

apreciar os seguintes Projetos de Lei Complementar do Executivo nº 04/2024; Projeto de Lei nº  

81/2023, 89/2023 do Executivo; Projeto de Lei nº 45/2023 e 50/2023 do Legislativo; Projeto 

Decreto Legislativo nº 24/2023 e os Requerimentos nº 193, 196, 226 e 240. Então os senhores 

vereadores e senhoras vereadoras estão devidamente convocados. Que o senhor secretário 

proceda à leitura dos Votos de Pesar desta sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de 

Pesar às digníssimas famílias de: FÁTIMA VIEIRA. Autoria: Eduardo Sallum; ALTAIR LOPES DE 

MOURA; Autoria: Marquinho, Renan, Proença, Levi, Sallum e Magrão; SALETE CRISYINA 

CUSTÓDIO. Autoria: Sallum e Renan. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de 

silêncio como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a 

tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. 

Solicitando aos nobres vereadores, as nobres vereadoras, que se mantenham nos recintos dá 

câmara, para que até me dez minutos iniciemos sessão Extraordinária. Para ficar constando, 

lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos quinze dias do mês de 

fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 15 de fevereiro de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 26 de fevereiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=9W6TR19MXGEWB432"?chave=9W6TR19MXGEWB432, 
ou vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se 
este documento é válido:

Código para verificação: 9W6T-R19M-XGEW-B432
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